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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание бизнес-центра высотой 95 м в г. Санкт-Петербурге».Цель работы заключается в оценке оценка работы железобетонных конструкций в здании, экономическое обоснование применяемых сечений в бизнес-центре.Задачи, которые необходимо решить в ходе выполнения работы:1. Использование общей модели при вероятностном анализе простыхконструктивных систем и разработке системных моделей арматурных и бетонных изделий;2. Оценить надежности взаимодействия элементов перекрытий, балок, колонн и стен;3. Оценить возможность применения для проектируемого бизнес-центра;4. Оценить экономическую целесообразность.В ходе выполнения работы сравнены несколько сечений несущих железобетонных балок и колонн. За основу взято здание бизнес-центра дипломного проекта, в котором будут заменены одни сечения несущих конструкций на другие с учётом влияния их веса на здание. В работе рассчитаны отдельные элементы несущих конструкций: были приняты 3 различных сечения колонн, и 4 сечения для балок. Также был произведён расчёт узлов соединение принятых сечений.По итогам всех расчётов были получены такие характеристики элементов, как: площадь поперечного сечения, коэффициент использования сечения, процент армирования, коэффициент использования арматуры, предельные прогибы. На основе этих данных были проанализированы принятые сечения и выбраны наиболее удовлетворяющие по условиям прочности и с экономической точки зрения.
        

        
          The theme of the final qualifying work: "The building of the business center 95 m high in St. Petersburg."The purpose of the work is to assess the work of reinforced concrete structures in the building, the economic justification of the sections used in the business center.The tasks that need to be solved during the work:1. Use of the general model in probabilistic analysis of simple structural systems anddevelopment of system models of reinforcement and concrete products;2. Assess the reliability of interaction of floor elements, beams, columns and walls;3. Evaluate the possibility of application for the designed business center;4. Assess economic feasibility.During the work, several sections of bearing reinforced concrete beams and columns were compared. Based on the building of the business center of the diploma project, in which some sections of bearing structures will be replaced by others, taking into account the influence of their weight on the building.In the work, individual structural elements were calculated: 3 different column sections were adopted, and 4 sections for beams. Also, the nodes were calculated to connect the accepted sections.Based on the results of all calculations, the following characteristics of the elements were obtained: cross-sectional area, cross-sectional utilization factor, percentage of reinforcement, reinforcement utilization factor, limit deflections. Based on these data, the accepted sections wereanalyzed and the most satisfactory ones were selected in terms of strength conditions and from an economic point of view.
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